



BOLETÍN Nº 28

06 DE JULIO DE 2005

LANZAMIENTO DE LA 58va. EXPOSICIÓN. En un acto llevado a cabo en el salón auditorio de la entidad en la noche del martes 5 de julio, se presentaron las novedades para este año.

Miguel Picat, Presidente de la Sociedad Rural de Jesús María, dio la bienvenida a empresarios, representantes del sector oficial y de entidades intermedias y periodistas presentes, para luego anunciar la realización de la **quincuagésima octava Exposición Nacional de Ganadería Industria y Comercio de la Sociedad Rural de Jesús María**

Picat, quien confirmó la fecha del 14 al 18 de septiembre de este año dijo también que "para nosotros, e indudablemente para todos los miembros de la Comisión Directiva es un orgullo presentar con tanta anticipación la Exposición (Nacional de Ganadería Industria y Comercio) número 58".

"Esto es por una cuestión de respeto a los señores expositores que verdaderamente hacen un gran esfuerzo por estar".

Picat agregó que "vamos a tratar de hacer lo mejor posible para que cada uno realmente muestre todo lo que sabe hacer" en materia de insumos, servicios y comercialización.

"La Idea general este año es mostrar a un sector agropecuario que apuesta todo lo que tiene, por la zona y el país".

En lo que pareció un virtual adelanto del sentido del mensaje de la tribuna del próximo septiembre -uno de los mas importantes del país- Picat adelantó que "esperamos poder tener la comprensión de las autoridades, porque lo que se trata aquí es de sacar al país adelante y darle sustentabilidad a las producciones de los sectores mas alejados del puerto".

"En cuanto a la ganadería, la vemos con mucha fuerza. En mis años de Presidente de esta Rural es la primera vez que recibo tantos llamados relacionados con la producción bovina, el sector reproductores, creo que va a ser una muestra (ganadera) muy linda y vamos a crear el marco para ello". También fue destacada por Picat la participación de la Asociación de Criadores de Caballos Criollos con cerca de 80 ejemplares, y actividades recreativas, para la familia, y especialmente de capacitación.

Luís Bonetto de Sembrando Federal, abordó los temas relacionados con la muestra en su faz estática y la distribución de los sectores. "Queremos que este año esta sea una gran fiesta, tendremos en cuenta el tema seguridad y los accesos para la comodidad de todos".

En cuanto a la estática "está diseñada de una manera diferente, con mayor amplitud" agregó Bonetto, quien dijo también que "habrá una una capacitación con eje central en la ganadería y los negocios, mercados agrícolas y tendencias, y mercados climáticos".

Desde el miércoles 6 de julio a las 8, en la sede de la Sociedad Rural de Jesús María, los representantes de Sembrando comienzan a comercializar los stands para la muestra en horarios comerciales. La actividad es organizada por la Sociedad Rural de Jesús María y coordina y comercializa la empresa Sembrando.

REUNIÓN POR CENTRO DE TRANSFERENCIA. Mañana jueves a las 18.30 la Comisión Pre Proyecto Centro de Transferencia se reunirá con intendentes del centro y norte de Córdoba, a fin de exponer los avances relacionados con la infraestructura para el Centro de Transferencia en el norte provincial. Se prevé una importante participación de representantes de los ejecutivos municipales. El encuentro será en la sede de la Sociedad Rural de Jesús María.

SEMINARIO AGROECONÓMICO. A las 16.30 de este jueves 7 de julio en el Auditorio de la Sociedad Rural de Jesús María, con la invitación de Aceitera General Deheza, y en el marco del ciclo de Seminarios Agroeconómicos, expondrán el Lic Ignacio Iriarte sobre el tema carnes, mercado interno y externo, el Dr. Fuentes Rossi sobre economía global y perspectivas, y Pablo Adreani sobre el futuro del mercado agrícola.

PRENSA - SRJM

07 DE JULIO DE 2005 – CIRCULAR Nº 434 - Blanco
La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com